

25 de septiembre de 2009. Zapatero pidió a la agencia EFE que no distribuyera su foto familiar con Obama pero cuando la Casablanca también las retiró de su página, ya era demasiado tarde, circulaban por la red en Estados Unidos y era motivo de sorna.

ZP siempre ha querido preservar la imagen de sus hijas, lo cual le honra, pero se la jugó con Obama y le ha salido caro a las niñas.

Con sólo 14 y 16 años está claro que estas niñas mandan mucho en casa, hasta el extremo de vestirse como les da la gana en momentos en que toca respetar el protocolo.

Su padre es el que quiere enseñar a los hijos de los demás a ser buenos ciudadanos, pero no es capaz de hacer cumplir a sus hijas las más elementales normas de educación para una foto.

NO a la Educación para la Ciudadanía de ZP

NO a la LOE



El señor de los anillos



Star Wars – La amenaza fantasma



La familia Adams



El Resplandor



The Kiss

